

Aunque todavía quedan núcleos y consumidores pendientes por incorporar al sistema, el proceso de digitalización de las Oficinas del Registro de Consumidores (Oficodas) concluyó en el municipio espiritano de Yaguajay, alternativa que apuesta por facilitarles los trámites a las personas.



En declaraciones a *Escambray* Liubertsi González Rivero, especialista municipal de las Oficodas en el norte espiritano, explicó, que el territorio se encuentra a un 97 por ciento de informatización, por lo que las ocho entidades de este tipo en la zona ya están digitalizadas.

Asimismo, señaló que, de un total de 23 623 núcleos existentes en Yaguajay, 23 255 se encuentran informatizados, y de los 48 903 consumidores, 47 266 ya se encuentran dentro del sistema, lo cual agiliza el quehacer de estas oficinas y la gestión de los ciudadanos.

“Por ejemplo, si un consumidor va a solicitar baja aquí para darse alta en cualquier otro lugar, el proceso se hará online. No mediará documento alguno a trasladar y, por otra parte, se humanizará la labor de los trabajadores de estos centros laborales, sin contar otras

ventajas”, apuntó la funcionaria.

González Rivero destacó, que lo pendiente se ha dificultado, sobre todo, por errores en los nombres y apellidos de algunos consumidores y en sus carnés de identidad, lo cual ha provocado que no aparezcan en el sistema.

“Hemos hecho un trabajo bodega por bodega, donde se les ha pedido el carné de identidad a los consumidores para rectificar las equivocaciones. También hemos incorporado a otras personas que no estaban registradas en las oficinas”, puntualizó la especialista municipal de las Oficodas.

De igual forma, acotó, que la digitalización es un proceso interminable, pues siempre habrá que ingresar nuevos consumidores y núcleos a las oficinas; de ahí que el territorio labore de forma constante en la revisión de los datos en cada sitio de la geografía yaguajayense.

Por su parte, subrayó, que en este proceso de digitalización las Oficodas han trabajado de conjunto con los Joven Clubs de Computación y Electrónica, y con la Dirección Municipal de Educación, quienes han apoyado la informatización a través del equipamiento y la conectividad para la actualización de las informaciones.

La propia Liubertsi aseveró que, desde el año 2022 se implementa la digitalización de las Oficodas en Yaguajay, proceso que asegura el control y ofrece mayor facilidad y rapidez en los trámites.

Información de ESCAMBRAY

---